

## Meine erste Natirunde

Nachdem die erste Natirunde vom 06. Mai verschoben worden war, durfte ich am 20. Mai zum ersten Mal eine Natirunde bestreiten.

Der Tag begann wolkenlos und es versprach ein heisser Tag zu werden (was später zu unzähligen Sonnenbränden führte). Die Nervosität stieg, aber auch Vorfreude auf mein erstes Natispiel, je weiter wir Richtung Willisau fuhren.

Dann war es soweit! Das erste Spiel begann und wir hatten Tegerfelden gut im Griff, gingen früh in Führung, welche wir halten konnten und so gewannen wir zu Schluss verdient mit 14:6. Beim zweiten Spiel konnten wir gegen Grindel leider nicht an dem Erfolg vom ersten anknüpfen. Aber wir kämpften!!! Was leider nicht reichte und so verloren wir ganz knapp mit 10:9. Auch beim dritten Spiel gegen Madiswil-Aarwangen hatten wir am Anfang etwas Mühe. Aber wir kämpften jede für jede und so konnten wir doch noch mit 10:7 gewinnen und mit 4 Punkten in die nächste Runde starten.

Einen weiteren Erfolg konnten wir an diesem Tag noch verbuchen, denn Bigu hatte den Jackpot geknackt und 100 CHF gewonnen.

Das anschliessende Nachtessen im Centro war der perfekte Ausklang für meine erste Natirunde. Es hat mir extrem Spass gemacht zu spielen und ich freue mich auf viele weitere Runden.

Livia Beer